



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Pressemitteilung Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen von Montag:

Sangerhausen/ Brand eines Abfallcontainers

Am Sonntagabend mussten die Kameraden der Feuerwehr zum Löschen eines Brandes in die Wilhelm-Koenen-Straße ausrücken. Auf einem Stellplatz für Abfallcontainer für ein angrenzendes Mehrfamilienhaus stand ein 1000-Liter-Behälter für Verpackungsmüll in Flammen. Die Feuer konnte rechtzeitig gelöscht und somit ein Übergreifen auf weitere Behälter verhindert werden. Personen wurden nicht verletzt. Es besteht der Verdacht, dass das Feuer vorsätzlich gelegt wurde.

Eisleben/ Heckscheibe eingeschlagen

Am Sonntagmittag gegen 11:30 Uhr wurde in der Freistraße an einem parkenden PKW die Heckscheibe zerstört. Das Fahrzeug parkte für maximal 30 Minuten am Tatort. Diese Zeit nutzte ein bisher unbekannter Täter für die Tatsausführung. Augenscheinlich wurden aus dem Fahrzeuginnenraum keine Gegenstände entwendet. Ein Tatmotiv ist bisher nicht erkennbar.

Hettstedt/ Kupferrohre entwendet

Bei der Überprüfung der Kellerräume eines Mehrfamilienhauses in der Novalisstraße wurde am Montagmorgen festgestellt, dass die Heizungsanlage nicht funktionstüchtig ist. Augenscheinlich lag im Keller, des zurzeit unbewohnten Eingangs, ein Brandgeschehen vor. Unbekannte hatten weiterhin alle Kupferrohre demontiert und entwendet. Ermittlungen wurden aufgenommen.

MSH/ Anlagebetrug

Bei der Suche nach einer Anlage im Bereich der Edelmetalle stieß ein 57-Jähriger aus dem Landkreis im Internet auf ein günstiges Angebot. Bei einer Einzahlung von ca. 250 Dollar auf ein Konto solle der Mann mit Hilfe künstlicher Intelligenz Hilfe beim Erwerb von Kaffee, Gold und Silber erhalten. Die Geldüberweisung wurde veranlasst und einige Zeit später wurde der Mann von einem angeblichen Plattformmanager kontaktiert. Dieser gab regelmäßig Hinweise zum Kauf und Verkauf. Als ein Gewinn von ca. 10.000 Euro erzielt worden sein soll, sollte das Geld ausgezahlt werden. Hierfür war die Zahlung einer Kapitalertragssteuer von über 2.000 Euro notwendig. Der Geschädigte überwies das Geld ebenfalls und der Kontakt zum angeblichen Plattformmanager brach ab. Die Polizei hat Ermittlungen aufgenommen.

Röblingen am See/ Stedtener Straße/ 19.01.2026, 07:20 Uhr

Auf Grund eines Vorfahrtsfehlers an der Einmündung Karl-Marx-Ring kollidierte ein Transporter mit einem PKW. Der PKW kam durch die Wucht des Zusammenpralls von der Fahrbahn ab und wurde in eine Zufahrt zu einem Garagenkomplex geschoben. Der entstandene Sachschaden wird mit ca. 6.000 Euro angegeben.

Polizeiinspektion Halle (Saale) **Polizeirevier Mansfeld-Südharz** Friedensstraße 07 06295 Eisleben Tel: (03476) 856-311 Fax:(0345) 224 111 1610 Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de